
COMMUNE DE SAINT ALPINIEN 

 

Réunion du conseil municipal du 18 septembre 2020 

 

DATE DE CONVOCATION: Le 12 septembre 2020 
 
Le dix-huit septembre  deux mille vingt à vingt heures, le Conseil Municipal de 

la Commune de SAINT-ALPINIEN s’est réuni en session ordinaire, à la mairie, 

sous la présidence de Mme Évelyne CHABANT, Maire, selon convocation en date 

du 12 septembre 2020 

Étaient présents :  CHABANT Évelyne  – RICHIN Joël  –  VERONNET  

Jean-Luc – ALLOCHON Bernard – CHABANT Agnès – LISSANDRE Cédric – 

PERREAUT François. 

 

Excusée ayant donné procuration : CARNET Laurianne à CHABANT Évelyne.  
 

Excusés: BILLEGA Nicole, DEPARDIEU Patrick. 

Secrétaire: LISSANDRE Cédric. 
 

La séance débute 20 heures sous la Présidence de Madame CHABANT Évelyne, Maire.  

M. Cédric LISSANDRE donne lecture du procès-verbal de la dernière réunion. 

 

ORDRE DU JOUR: 
 

Désignation d'un secrétaire de séance: 

 

Le conseil municipal désigne à l'unanimité des voix, Monsieur Cédric LISSANDRE, 

comme secrétaire de séance. 

 

 Approbation du compte rendu de la séance du  10 juillet 2020: 
 

Monsieur Cédric LISSANDRE donne lecture du procès-verbal de la dernière réunion. 

Le conseil municipal approuve à l’unanimité le compte rendu de la séance du 10 juillet 

2020. 
 

Monsieur François PERREAUT demande si depuis la dernière réunion, le directeur 

départemental des finances publiques a fait parvenir la liste des membres qu'il a choisis 

pour la Commission communale des impôts directs.  

 

Madame le Maire donne lecture des délégués titulaires et suppléants retenus: 

 
BARRIERE Christine 

CARRIER Serge 

FAYET Marion 

LEPRINCE Claude 

NORE Michel 

RANDS Joanne 
 

BREGERE Patrice 

REDON Valérie 

CHAULET Franck 

ALLOCHON Christiane 

DEPARDIEU Patrick 

ROUINA Annie 
 

 



Madame le Maire remercie les conseillers municipaux qui ont participé à la dépose des 

radiateurs de la Mairie ainsi qu'à l'enlèvement des tuyaux, afin que l'entreprise qui a été 

retenue pour changer le chauffage n'ai pas à le faire. Elle les remercie également pour 

avoir enlevé la mousse et effectué le remplacement de certaines tuiles sur la toiture du 

local où se situe la chaudière afin que ce local soit mis hors d'eau en attendant des travaux 

un peu plus importants. 

 

Produit des amendes de police: 
 
Madame le Maire fait part au conseil municipal que pour l'année 2020, la commune 

bénéficie d'une aide de 590,66€, procurée par les amendes de police. Elle propose             

de l'affecter, comme il se doit, sur l'achat de nouveaux panneaux de signalisation                     

afin d'assurer au mieux la sécurité des usagers. Elle est en possession d'un devis de 

869,00€ TTC. 

Après en avoir délibéré, le conseil municipal à l'unanimité donne son accord et accepte ce 

devis.  

 

Désignation des membres aux commissions de la Communauté de commune 

Creuse Grand Sud: 

 
Le Conseil Municipal, décide de désigner les membres des différentes commissions de la 

Communauté de Communes Creuse Grand Sud comme suit : 

 

COMMISSION FINANCES-RESSOURCES HUMAINES : 

 

Titulaire : Mme Evelyne CHABANT 

Suppléant : M. Cédric LISSANDRE 

 

COMMISSION STATUTS :  

 

Titulaire : Mme Evelyne CHABANT 

Suppléant : M. Jean-Luc VERONNET 

 

COMMISSION PETITE ENFANCE-ENFANCE-JEUNESSE : 

 

Titulaire : Mme Laurianne CARNET 

Suppléant : M. François PERREAUT 

 

COMMISSION EAU-SPANC :  

 

Titulaire : M. François PERREAUT 

Suppléant : Mme Evelyne CHABANT 

 

COMMISSION DECHETS-DEVELOPPEMENT DURABLE :  
 
Titulaire : M. François PERREAUT 

Suppléant : M. Jean-Luc VERONNET 

 

COMMISSION ECONOMIE- NUMERIQUE :  

 

Titulaire : Mme Evelyne CHABANT 

Suppléant : Mme CHABANT Agnès 



 

COMMISSION ACCUEIL-ECONOMIE SOCIALE ET SOLIDAIRE : 

 

Titulaire : Mme Laurianne CARNET 

Suppléant : Mme Nicole BILLEGA 

 

COMMISSION CULTURE-SPORTS : 

 

Titulaire : M. Patrick DEPARDIEU 

Suppléant : Mme Laurianne CARNET 

 

COMMISSION VOIRIE- BATIMENTS : 

 

Titulaire : M. Bernard ALLOCHON 

Suppléant : M. Joël RICHIN 

 

COMMISSION PLUI-HABITAT :  

 

Titulaire : M. Jean-Luc VERONNET  

Suppléant : Mme Nicole BILLEGA 

 

COMMISSION SANTE :  

 

Titulaire : M. Cédric LISSANDRE 

Suppléant :  Mme Nicole BILLEGA 

 

COMMISSION TOURISME :  

 

Titulaire : Mme Sylvie BIELLI 

Suppléant : M. Cédric LISSANDRE 

 

 

Tarif de location de la salle polyvalente (Gym volontaire de Saint-Maixant): 

 
Madame le Maire informe le conseil municipal d'une demande de location de la salle 

polyvalente par le club de gymnastique volontaire de Saint-Maixant, tous les mardis de 

20h00 à 21h00. 

Après en avoir délibéré, le conseil municipal à l'unanimité,  donne son accord pour   cette 

location et accepte de  fixer le tarif à 5,00€ par séance afin de compenser           

principalement les frais de chauffage et d'éclairage. 

 

Convention de déneigement pour l 'année 2020-2021: 

 
L'entreprise SIMONNETON a fait parvenir à la Mairie le devis pour le déneigement            

de la commune; il propose un tarif horaire inchangé pour la troisième année consécutive 

de 50,60€ TTC.  

Le conseil municipal accepte à l'unanimité ce devis pour l'année 2020-2021. 

 

 

 

 

 



Questions diverses: 

 

Les conseillers municipaux proposent qu'une messe soit célébrée le samedi 10 ou le 

samedi 17 octobre par le Père PUIG à l'église de Saint-Alpinien et qu'elle soit suivie d'une 

procession  jusqu'à l'oratoire où la  nouvelle vierge dont on a parlé lors de la dernière 

réunion va être installée en remplacement de la Vierge à l'enfant qui a été volée l'année 

dernière. 

Madame le Maire va contacter le prêtre et informera ses collègues afin de pouvoir 

distribuer des invitations aux habitants de la commune. 

 

Madame Sylvie BIELLI demande si dans le cadre de l’embellissement du petit patrimoine 

de la commune, il serait possible de nettoyer les mares de Planet. 

Joël RICHIN signale que celle située en bas du village a déjà été nettoyée et qu'un grillage 

avait été installé afin de sécuriser l'endroit par rapport aux enfants du village. 

 

Les élus décident d'en reparler au moment du vote du Budget primitif 2021, car beaucoup 

de travaux sont à prévoir et il faudra comme chaque année établir une priorité en fonction 

de l'urgence et des finances. 

Parmi les travaux à réaliser à plus ou moins long terme, il y a le remplacement du 

chauffage à la Mairie qui doit s'effectuer prochainement, des travaux de voirie dans 

plusieurs villages (aucun travaux n'a été effectué cette année) ,  le remplacement des 

fenêtres du logement situé à l'étage dans l'ancien Presbytère (prévu depuis plusieurs 

années), la réfection de l'enduit à l'oratoire, l'achat d'un nouveau véhicule communal ainsi 

que d'une nouvelle gazinière pour la salle polyvalente, et  sans compter que chaque année, 

il y a toujours des imprévus. 

 

 

Les conseillers n’ayant plus de questions, la séance est levée à 22h05. 

 

 

 
 

****************** 

 

 


